

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3  
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO  
FECHA: 10/ENERO/2013

### **La crisis de deuda de la Eurozona: 2013 podría ser un año decisivo: S&P**

OSCAR MARIO BETETA: La agencia de calificación Standard and Poor's considera que este año 2013 será uno decisivo a la hora de determinar si la Eurozona puede salir de sus problemas de deuda soberana, aunque ha advertido de que la confianza de los mercados sólo volverá si se mantienen los progresos en las reformas y los ajustes, según recoge el informe “La crisis de deuda de la Eurozona: 2013 podría ser un año decisivo” de la agencia, los próximos doce meses podrían marcar el inicio de un periodo sostenible en la región, superando la fragmentación y la volatilidad del mercado que ha afectado a la eurozona en los últimos años.